

Jahresbericht U17 Volleyballmannschaft 2018

Geschätzte Vereinsmitglieder

Seit April 2018 haben sich die Mannschaften in unseren Volleyballteams verändert, dies ebenso im U17 Team. Die neue Konstellation brauchte Zeit, damit wir uns an die neuen Gspändli und Leiter gewöhnen konnten. Chantal übernahm das erste Mal die Hauptleitung und Käthy unterstützt sie da tatkräftig, da es 13 motivierte Spielerinnen in einer Turnhalle sind. Dies erfordert meistens mehr als nur 2 Augen.

Die Vorbereitungsphase war schwierig, denn die Niveaus und die vorhandenen Spielerfahrungen decken ein sehr breites Spektrum ab. Ebenso gab es anfangs viele Einflüsse, welche die Trainings unruhig machten. Leider dauerte es bis zum Saisonstart bis wir alle an einem Strang ziehen konnten und unser Ziel vor Augen hatten. Nach dem ersten Match im Oktober, konnten wir viele Entschlüsse ziehen woran wir noch arbeiten müssen und was schon gut läuft. Die nächsten Trainings konnten wir also streng an unseren Defiziten arbeiten. Zum Beispiel die Aufstellung sorgte für Aufregung, da wir seit neuem mit Passeuse in der Mitte spielen. Viele mussten sich umgewöhnen, was aber sicher nicht nur schlecht war.

Wir wünschen allen Volleyballerinnen mit ihren Trainerinnen eine gute, unfallfreie Saison und den Vereinsmitgliedern ein gutes neues Sportlerjahr.

Chantal